

Avec la neige et le verglas, la ville met en oeuvre le salage des routes



En quelques jours, 20 tonnes de sel ont été épandues. Un nouveau stock de 25 tonnes a été reconstitué.

Les équipes de déneigement se sont relayées hier, à bord du camion de salage et de la saleuse spécialement équipés, pour parer aux difficultés. Orchies est l'une des rares villes du département à avoir mis au point une telle organisation.

La ville s'est équipée d'une saleuse et d'un camion chargé notamment de l'approvisionnement en sel. Garés dans le hangar des ateliers municipaux, ces véhicules sont prêts à démarrer au quart de tour.

Dès 6 heures

D'astreinte dès 6 heures du matin, l'équipage, constitué de trois agents, agit en premier lieu au niveau des grands axes de la ville, notamment ceux qui permettent d'accéder aux autoroutes et voies principales. La RD 953, quant à elle, est prise en charge par les services du département. Selon le degré d'importance du problème météo, les « chevaliers du sel » peuvent être amenés à intervenir dans les différentes rues de la cité. L'équipe d'astreinte est alors renforcée par d'autres agents.